
ПРОТОКОЛ № 2 
заседания Общественного совета Солнцевского сельского поселения Исилькульского 

муниципального района Омской области (далее Совет) 

с. Солнцевка 
ул. Центральная, № 1 

07 ноября 2024 года 
09 часов 00 минут 

На заседании присутствовали: 
Члены Общественного совета: 

Ходарева Виктория Михайловна - зам. директора по воспитательной работе МБОУ 
«Солнцевская СОШ», председатель Совета; 
Тарасова Юлия Егоровна - педагог организатор в «Точке роста», секретарь Совета; 
Жарова Елена Ивановна - главный экономист АО «Солнцево»; 
Ковтун Татьяна Петровна - председатель Совета ветеранов; 
Кураш Анна Михайловна - мед. сестра Солнцевской врачебной амбулатории. 

На заседании Совета присутствовали 5 (пять) человек из 5 (пяти). 
В соответствии со ст. 9 Положения об Общественном совете, утвержденного постановлением 
Администрации Солнцевского сельского поселения от 16.09.2014 года № 129, заседание 
Совета правомочно решать вопросы повестки заседания Совета согласно своей компетенции. 

Приглашенные от Администрации Солнцевского сельского поселения: 
Левченко Екатерина Геннадьевна - ведущий специалист Солнцевского сельского поселения; 
Приб Юлия Викторовна - главный специалист Солнцевского сельского поселения; 

Повестка дня: 
1. Рассмотрение проекта постановления «Об утверждении Программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям на 2025 год в 
рамках муниципального контроля на автомобильном транспорте, городском наземном 
электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве в границах населенных пунктов 
Солнцевского сельского поселения». 

2. Рассмотрение проекта постановления «Об утверждении Программы профилактики 
рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям на 2025 год в 
рамках муниципального контроля в сфере благоустройства на территории 
Солнцевского сельского поселения». 

Левченко Е.Г. - ведущего специалиста Солнцевского сельского поселения 
Левченко Е.Г. представила на рассмотрение проект постановления «Об утверждении 
Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом 
ценностям на 2025 год в рамках муниципального контроля на автомобильном 
транспорте, городском наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве в 
границах населенных пунктов Солнцевского сельского поселения». 

Ход заседания: 
По вопросу № 1 повестки заседания Совета: 

СЛУШАЛИ: 



ВЫСТУПИЛИ: 
Тарасова Юлия Егоровна - педагог организатор в «Точке роста», секретарь Совета 
Тарасова Ю.Е. предложила обсудить и принять решение о возможности утверждения 
проекта постановления «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения 
вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям на 2025 год в рамках муниципального 
контроля на автомобильном транспорте, городском наземном электрическом транспорте и 
в дорожном хозяйстве в границах населенных пунктов Солнцевского сельского 
поселения». 

По вопросу № 1 повестки заседания Совета голосовали: 
«за» - 5 голосов; 
«против» - 0 голосов; 
«воздержались» -0 голосов. 

По вопросу № 1 Совет решил: 
Принять решение о возможности утверждения постановления «Об утверждении 
Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом 
ценностям на 2025 год в рамках муниципального контроля на автомобильном транспорте, 
городском наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве в границах 
населенных пунктов Солнцевского сельского поселения». 

По вопросу № 2 повестки заседания Совета: 
СЛУШАЛИ: 

Левченко Е.Г. - ведущего специалиста Солнцевского сельского поселения 
Левченко Е.Г. представила на рассмотрение проект постановления «Об утверждении 
Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом 
ценностям на 2025 год в рамках муниципального контроля в сфере благоустройства на 
территории Солнцевского сельского поселения». 

ВЫСТУПИЛИ: 
Ковтун Татьяна Петровна - председатель Совета ветеранов 
Ковтун Т.П. предложила обсудить и принять решение о возможности утверждения проекта 
постановления «Об утверждении Программы профилактики рисков причинения вреда 
(ущерба) охраняемым законом ценностям на 2025 год в рамках муниципального контроля 
в сфере благоустройства на территории Солнцевского сельского поселения». 

По вопросу № 2 повестки заседания Совета голосовали: 
«за» - 5 голосов; 
«против» - 0 голосов; 
«воздержались» -0 голосов. 

По вопросу № 2 Совет решил: 
Принять решение о возможности утверждения постановления «Об утверждении 
Программы профилактики рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом 
ценностям на 2025 год в рамках муниципального контроля в сфере благоустройства на 
территории Солнцевского сельского поселения». 


